

Aufruf der Konferenz (Vorentwurf)

Am 11. September 1973 ist der verfassungsmässige Präsident der Republik Chile, Salvador Allende, bei der Verteidigung der Institutionen und der Regierung, die das chilenische Volk frei gewählt hatte, heldenhaft gefallen. So wie er, fanden Tausende von chilenischen Werktätigen und Demokraten den Tod, die für ihr Land und für ihr Volk Gerechtigkeit, Demokratie und Freiheit gewünscht hatten.

Seither stehen die Werktätigen, die Demokraten, das ganze chilenische Volk - einschliesslich viele derer, die gegen die Regierung der Unidad Popular waren - unter dem Gesetz von Willkür, Terror und Elend. Die bürgerlichen, demokratischen und gewerkschaftlichen Grundrechte wurden vernichtet. Willkürliche Verhaftungen, Folterungen, Justizparodien, summarische Erschiessungen werden zum System erhoben. Seit bald einem Jahr werden die Grundsätze und Garantien der allgemeinen Erklärung der Menschenrechte mit Füssen getreten, unter dem Deckmantel eines juristischen Monstrums: dem "inneren Kriegszustand".

Dieses Verbrechen muss aufhören!

Damit dieser grausamen Verfolgung endlich ein Ende gesetzt werde, um die Menschen zu retten, deren Leben in den Gefängnissen, Lagern, Folterungen, vorfabrizierten Prozessen, bedroht wird,

Aus ganz Europa gekommen und in Paris am 6. und 7. Juli 1974 zusammengetreten, fordern wir feierlich von der chilenischen Junta:

- Schluss mit dem "inneren Kriegszustand"
- Schluss mit den willkürlichen Verhaftungen, Folterungen, summarischen Urteilen,
- Freilassung der politischen Häftlinge aus den Gefängnissen, Internierungslagern und Deportationsinseln,
- Achtung der bürgerlichen, demokratischen und gewerkschaftlichen Grundrechte, der Menschenwürde und Menschenrechte.

Wir rufen die gesamte europäische öffentliche Meinung, alle Frauen und Männer ~~mit~~ und mitfühlenden Herzen, was sie auch politische, philosophisch oder religiös denken mögen, auf, diese Forderungen mit allen Mitteln kundzutun:

- Genug Trauer, Blut, Tränen in Chile!
- Frieden, Brot und Freiheit für das chilenische Volk!

Paris, am 7. Juli 1974.